

Le ministre vénézuélien des Affaires étrangères déclare que les forces de l'impérialisme sont limitées dans le temps



Caracas, 26 novembre (RHC-PL)- Le ministre vénézuélien des Affaires étrangères, Elias Jaua, a déclaré que de par sa politique énergétique, économique et sa grande offensive expansionniste dans le monde, le temps du gouvernement étasunien est limité.

Dans une rencontre du Comité Solidarité Internationale, qui a eu lieu au Palais Législatif de Caracas, il a lancé un avertissement sur le fait que l'impérialisme nord américain tente de récupérer son ancien leadership dans certaines régions de la planète.

Elias Jaua a condamné aussi le blocus de Washington contre Cuba depuis plus de 50 ans, il a ratifié l'appui du Venezuela à la Palestine, à la Syrie et à l'Afrique, ainsi que son engagement en faveur de l'indépendance de Porto Rico, une cause que l'Amérique Latine ne doit jamais abandonner.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/6790-le-ministre-venezuelien-des-affaires-etrangees-declare-que-les-forces-de-limperialisme-sont-limitees-dans-le-temps>



Radio Habana Cuba